

Pressemitteilung

Erfolgreicher Abschluss der Pflegeausbildungen an den Berufsfachschulen der Diakonissenanstalt Dresden

DRESDEN. Die diesjährigen Absolventen der Berufsfachschulen für Pflegeberufe der Diakonissenanstalt Dresden haben ihre Ausbildung als Gesundheits- und Krankenpfleger bzw. Altenpfleger sowie Krankenpflegehelfer in Dresden und Niesky erfolgreich abgeschlossen. Aus diesem Anlass fanden am 27. und 28. August die Examensfeiern mit Festgottesdiensten an den beiden Standorten für die insgesamt 62 Absolventen statt. Rektor Thilo Daniel verband mit dem Abschied den Wunsch, dass die Absolventen gute Erfahrungen aus ihrer Ausbildungszeit mitnehmen und unter den vielfältigen Erwartungen, die sich an sie richten, Erfüllung im Berufsleben finden werden. Oberin Schwester Esther Selle zeigte sich erfreut über die Qualität der Ausbildungsabschlüsse: „Unsere Absolventen haben wertvolles Wissen in der Kranken- und Altenpflege sammeln können, da diese beiden Ausbildungsrichtungen bei uns im Haus eng verzahnt sind. Das wird auch für unsere zukünftigen Auszubildenden ein Vorteil sein, wenn sie die geplante generalistische Pflegeausbildung durchlaufen, in der die drei Pflegefachberufe Altenpflege, Gesundheits- und Krankenpflege und Kinderkrankenpflege zusammengeführt werden.“

Die überwiegende Mehrheit der Absolventen wird ihre Berufstätigkeit in Sachsen aufnehmen. Die Diakonissenanstalt Dresden kann insgesamt 16 Absolventen in ihren Einrichtungen einstellen. Sechs Gesundheits- und Krankenpfleger haben einen Arbeitsplatz im Diakonissenkrankenhaus gefunden und sind in der Klinik für Innere Medizin, auf der Intensivstation sowie in der Klinik für Unfallchirurgie tätig. Eine Hebamme nimmt ihre Tätigkeit in der Klinik für Geburtshilfe auf, ein Krankenpflegehelfer auf der Palliativstation. Im Krankenhaus Emmaus Niesky werden drei Gesundheits- und Krankenpflegerinnen in den Kliniken für Innere Medizin und Chirurgie übernommen. In der Diako Seniorenhilfe fangen ein Krankenpflegehelfer und zwei Altenpfleger ihren Dienst in den Altenpflegeheimen an.

Am 1. September beginnen 72 neue Schülerinnen und Schüler die Ausbildung in den Berufsfachschulen in Dresden. In der Medizinischen Berufsfachschule Niesky werden 24 Auszubildende erwartet.



Rektor Thilo Daniel erteilt den Segen für die zukünftigen Pflegefachkräfte.

Ev.-Luth. Diakonissenanstalt Dresden e.V.

Die Diakonissenanstalt Dresden wurde 1844 gegründet und gehört damit zu den ältesten Diakonissenhäusern Deutschlands. Heute arbeiten mehr als 1100 Beschäftigte in den Bereichen Medizin, Kranken- und Altenpflege, Behindertenhilfe, Berufsausbildung und im Dienstleistungssektor.

Das Diakonissenkrankenhaus in Dresden und das Emmaus Krankenhaus in Niesky sind Akutkrankenhäuser der Grund- und Regelversorgung. Im Diakonissenkrankenhaus liegt ein besonderer Schwerpunkt in der Betreuung onkologischer Patienten in den Krebsorganzentren, die Einrichtung ist außerdem Akademisches Lehrkrankenhaus an der Technischen Universität Dresden. Die Berufsfachschulen für Pflegeberufe bieten Ausbildungen für zukunftsfähige Berufe im Gesundheitswesen an.

Unter dem Dach der gemeinnützigen DIAKO Seniorenhilfe GmbH widmen sich die Altenpflegeeinrichtungen der Diakonissenanstalt Dresden der Betreuung und Pflege älterer Menschen. Die Evangelische Behindertenhilfe Dresden gGmbH verfügt über vielfältige und qualifizierte Angebote zur Betreuung, Förderung, Bildung und beruflichen Integration von Menschen mit Behinderungen in Dresden und Umgebung. Einen erholsamen Urlaub in einer familiären Atmosphäre bieten das Gästehaus in Dresden und das Hotel Haus Wartburg in Graal-Müritz. Die Mitarbeiter der DIAKO Versorgungs- und Service GmbH sowie der DIAKO Verwaltungsgesellschaft mbH erbringen Dienstleistungen im Gesundheitswesen, die für die Bewältigung des Alltagsbetriebes der Einrichtungen unverzichtbar sind.

Das Leitbild „Zuwendung leben“ prägt den Arbeitsalltag in den Einrichtungen und ist für die Mitarbeitenden Orientierung und Herausforderung. Die Diakonissenanstalt Dresden ist Mitglied des Diakonischen Werkes der Ev.-Luth. Landeskirche Sachsen und des Kaiserswerther Verbandes deutscher Diakonissen-Mutterhäuser.